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◇☆  新年度の委員会活動が始まりました！  ☆◇ 

４月に新入生とその保護者の皆さまを迎え、新しい体制での委員会活動を開始しました 。宿泊体験や遠足など

多くの行事が戻り、これまで以上に子どもたちの学校生活が実りある年になることを願います。 

ＰＴＡ活動は子どもたちのためにというモットーに基づき、随時見直しもしてまいります。今年度も精一杯活動

する予定です。皆さまのご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

＜ 実行委員会ご報告 ＞ 

第１回（４月１７日） 第２回（５月２日） 

第３回（６月５日） 

〈協議事項〉 

♢5 月総会（書面総会にて全議案が可決となりました。） 

・ 令和５年度収支計算書 

・ 令和５年度収支計算書 監査報告 

・ 令和６年度ＰＴＡ活動計画（案） 

・ 令和６年度収支予算書 

・ 神奈川小学校ＰＴＡ規約に関する件 

〈連絡及び報告事項〉 

◆ＰＴＡ実行委員のしおり/委員会活動報告書の記入について 

◆歓送迎会・懇親会について 

◆その他 

 ・今年度実行委員会日程について 

〈各委員会からの連絡事項〉 

【広報委員会】 

◆ 広報誌「かながわ」について（第 195 号７月、 

第 196 号 12 月、第 197 号３月発行予定） 

【学年成人保健委員会】 

◆ベルマーク収集 

◆カーテン洗濯ボランティア募集 

◆給食試食会・防災教室・救命救急法講習会（９月以降に開催予定） 

〈地区指導委員会〉 

◆交通安全教室（１、４年生対象） 

◆スクールゾーン対策協議会要望箇所確認（要望のあった箇所を点検） 

ＰＴＡだより No.１ 

 

 

 

【実行委員会って？】 

校長先生・副校長先生・ＰＴＡ会長・副会長・書記・

会計・各委員会の委員長（又は、出席できる委員）で

構成されています。 

毎月１回（年間約 10 回）開催されています。 

＜ １年生の保護者の皆様へ ＞ 

入学前に配布した「ＰＴＡ規約」・「個人情報取

扱規則」は、年度ごとの配布はしません。 

規約の改定があった場合はＰＴＡホームページに

掲載し、すぐーるにてお知らせします。各自差し替

えをお願いします。 

 

＜ ＰＴＡのホームページ ＞ 

 令和 2 年度からＰＴＡでは、ペーパーレス化を

目指してホームページを運用しています。ＰＴＡ

の活動内容やお知らせなどの情報を発信していま

すので、ぜひ、ご覧ください。 

ホームページ：https://kanagawa-es-pta.com 

※小学校ホームページにもリンクがあります。 



◇☆ 会長（本郷）よりメッセージ◇☆  

 本年度より神奈川小学校 PTA 会長を務めます本郷成道（ほんごうしげみち）と申します。平素より神奈川小学

校ＰＴＡ活動にご理解ご協力をいただいております、地域、会員の皆様へ改めて感謝を申し上げます。 

さて、来年度は神奈川小学校創立１５０周年の節目の年となり、今年度より周年事業実行委員会も立ち上がりま

した。この周年事業の成否とは、連綿と続く「かなっ子」たちの愛校精神の表象たり得るかという点にかかってお

ります。より具体的に申せば、在校生はもちろん、本年度卒業をする６年生にも自ら主体的に１５０周年事業に参

加したという思い出を残せるのかという課題にも取り組む事業であると考えております。関係者の皆様のご協力を

仰ぎ、「みんなでつなごう誇りと伝統」この願いを成就する素晴らしい事業となるよう、微力ながら精進して参り

たいと思っております。 
 

◇☆ 委員会掲示板◇☆  

   

 

 

 

 

 

日頃より活動のご協力ありがとうございます。地区委員で

は、より安全に安心して登下校が行えるように、スクールゾー

ンにおきまして保護者の皆様より頂きました改善要望箇所を取

りまとめスクールゾーン対策協議会等で学校、関係各所、地域

の方々と 一緒に改善に取り組んでいまいります。一年間どうぞ

よろしくお願いします。 

 

 

日頃より学年保健成人委員会の活動にご理解いた

だきありがとうございます。 本委員会では、ベル

マークの回収作業をはじめ、カーテンの洗濯、防災

安全や救命救急などの外部講習会に参加をするな

ど、衛生面や健康面に関する活動を計画・実施して

います。 皆様におかれましても教室カーテンボラ

ンティアにご協力いただきまして誠にありがとうご

ざいます。 

本年度もベルマークの回収を 2 回予定しておりま

す。ご家庭で商品のパッケージを確認し、マークを

切り取って保管しておいていただけると幸いです。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

 

学年成人保健委員会 

5 月の書面総会では、皆様にご協力いただきありがとうございました。 

4 月から 3 ヶ月経ち、活気の出てきた校内で子どもたちの笑顔や元気な姿を見る

と保護者の一人として、とても嬉しく思います。今年度もＰＴＡは、子どもたち

の為に出来る事を出来る範囲で行っていきたいと考えています。 

今後とも、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

日頃よりご理解ご協力ありがとうございます。 

広報委員会では今年度も年３回の広報誌の発行を予定していま

す。 

今年度１号目の１９５号の作成を終え、現在２号目の１９６号

の取材、撮影、制作を行っているところです。学校行事を通し

て子どもたちの様子を感じられる広報誌を目指します。 

 

 

本年度もＰＴＡ本部役員の推薦活動がスタ

ートいたしました。 

今回は別途配布している通り、副会長・書

記・会計の 3 役と会計監査の計 4 名の推薦を

募集中です！ 

保護者のみなさまの総意のもと、スムーズ

に次期本部役員が決定し、ますます活力ある

神奈川小 PTA となるよう、委員一同、陰なが

ら尽力できればと思っております。 

みなさまのご理解とご協力をお願いいたし

ます。 

 

 

役員会 

 

推薦委員会 

 

地区指導委員会 

 

広報委員会 

 


